





## TRAVEL DESCRIPTION

### PETER DÖHLE SCHIFFAHRTS-KG

 Peter Döhle Schifffahrts-KG  
Elbchaussee 370  
22609 Hamburg  
Germany

 Telephone: +49 40 38108-0



Bitte benutzen Sie die Einfahrt zur Tiefgarage in der Elbchaussee.

Die Elbchaussee ist trotz der Bauarbeiten für Anlieger bis zur Hausnummer 370 befahrbar. Dies gilt auch für den Abschnitt, der laut Beschilderung nur für HVV-Busse freigegeben ist.

In der Tiefgarage haben Sie freie Stellplatzwahl. Der Weg von der Tiefgarage zum Empfang ist ausgeschildert.

Von der unteren Garagen-Ebene aus können Sie mit dem Aufzug ins Erdgeschoss fahren.

\*\*\*\*\*

Please use the entrance to the underground car park in Elbchaussee.

Despite the roadworks, Elbchaussee is open for residents up to house number 370. This also applies to the section which is signposted for HVV buses only.

You can park anywhere in the underground car park. The route from the car park to the reception is signposted.

From the lower level of the car park you can take the lift to the ground floor.